

## CANADÁ COSTA A COSTA Quebec, Niágara, Vancouver y las Rocosas

Un país pero dos costas, dos historias y dos paisajes completamente diferentes. Al este, el Canadá histórico, las grandes ciudades y las provincias francófonas. Y al oeste, las montañas Rocosas, los grandes paisajes y los lagos más espectaculares del mundo.

La tradición francófona de la costa este comienza en el año 1534 cuando Cartier descubre Canadá. La *Nouvelle France* estaba a punto de entrar en la historia, pero para no perdurar. En el siglo XVIII la rivalidad anglofrancesa en Europa se trasladó a América y en 1759 *la Nouvelle France* dejó de existir para integrarse en Canadá. Pero los habitantes de la *Belle Province* no tenían ninguna intención de dejar de ser franceses.

La historia de la costa oeste, en cambio, es la de una sociedad de frontera, con nativos que no querían marcharse y colonos que habían venido para quedarse. Cien años más tarde, la frontera ha pasado a la historia y las Rocosas son parques nacionales. Sólo una cosa no ha cambiado: la belleza salvaje de las montañas más inaccesibles de América. Y es que como dijo el escritor Charles Dickens cuando visitó Canadá, *en esta tierra de ilusión y esperanza hay palabras para todo menos para describir el paisaje.*

**SORTIDA 19 de julio de 2025**



### **1r Dia – Volamos a Quebec.**

Presentación en el aeropuerto de Barcelona. Salida del vuelo a Quebec, vía Montreal. Tras aterrizar en la ciudad de Quebec, la capital de la provincia y una de las ciudades históricas más importantes del país, razón por la cual recibe el nombre de la *Vieille Capitale*, iremos al hotel donde nos alojaremos las próximas dos noches. Cena y alojamiento.

### **2º Dia – Quebec.**

Después de desayunar en el hotel visitaremos esta bonita localidad, fundada en 1608 por Samuel de Champlain. Actualmente el centro histórico se divide en la ciudad Alta y la ciudad Baja, formando un cautivador conjunto de calles y casas coloniales incluido en el Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Durante la visita pasearemos por el centro histórico, donde se han conservado los edificios de los siglos XVII y XVIII y donde encontramos el castillo Frontenac, la Ciudadela y sus fortificaciones. Almorzaremos y por la tarde pasearemos por el Jardín de los Gobernadores y disfrutaremos de tiempo libre en una de las ciudades más bonitas del país. Cena y alojamiento.

### **3r Dia – Quebec - Montreal.**

Desayunaremos en el hotel y a continuación saldremos de la ciudad para ver las cascadas de Montmorency, que con sus casi 85 metros de altura son las más altas de la provincia de Quebec. Almorzaremos y nos trasladaremos a Montreal, ciudad fundada por los franceses en 1642 tras los viajes del explorador Jacques Cartier. Al llegar iremos a conocer la llamada *vila subterránea*, formada por una gran red de pasajes y galerías comerciales donde en invierno se concentra la actividad de los peatones. Al acabar la visita nos alojaremos en el hotel y cenaremos.

### **4º Dia – Montreal – Ottawa.**

Esta mañana, después de desayunar, seguiremos visitando la ciudad. Con casi tres millones y medio de habitantes Montreal es la segunda ciudad francófona del mundo y también la segunda ciudad más grande de Canadá. Pasearemos por el centro de la ciudad vieja, visitaremos la Basílica de Notre Dame y pasaremos por la calle Sherbrooke, que separa los sectores anglófono y francófono de la ciudad, y la plaza Cartier. Almuerzo. Por la tarde nos trasladaremos a Ottawa, capital de Canadá desde 1857. Al llegar haremos un recorrido por la zona residencial y diplomática y veremos el edificio del Parlamento, construido en estilo neogótico en la segunda mitad del siglo pasado y que se alza en la cima de una espectacular colina que domina la ribera del río. Cena y alojamiento.

### **5º Dia – Ottawa – Toronto.**

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos dirigiremos al Museo de las Civilizaciones, donde conoceremos la historia de las diversas naciones nativas de Canadá así como también la larga historia colonial del país. A continuación saldremos hacia Rockport, donde almorzaremos y haremos una excursión en barco por el río San Lorenzo para descubrir la extraordinaria belleza natural de las riberas del río y sobre todo la variada sucesión de islas e islotes del llamado archipiélago de las Mil Islas. Terminada la navegación recuperaremos el autocar para continuar la etapa por carretera hasta llegar a Toronto, capital de la provincia de Ontario. Cuando lleguemos nos instalaremos en el hotel y cenaremos.

### **6º Dia – Toronto – Niágara – Toronto.**

Desayunaremos en el hotel y comenzaremos una excursión de día entero a las cascadas del Niágara. Durante la visita de estas espectaculares cascadas haremos una navegación en barco, que nos llevará hasta el pie de los saltos de agua. Después nos trasladaremos al helipuerto local, desde donde comenzaremos un espectacular sobrevuelo en helicóptero para disfrutar de las mejores vistas de una de las cascadas más célebres del mundo.

Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde, durante el regreso a Toronto, nos detendremos en Niagara on the Lake, un pueblo muy pintoresco situado en la desembocadura del río San Lorenzo, en el lago Ontario y que conserva el estilo arquitectónico de hace dos siglos. Finalmente llegaremos al hotel de Toronto y cenaremos.

#### **7º Día – Toronto – Calgary – Banff.**

Después de desayunar visitaremos Toronto, sede universitaria y sede del gobierno provincial de Ontario. Durante nuestro recorrido veremos el nuevo Ayuntamiento, construido en el año 1965, y llegaremos al Parlamento, situado en el centro del Queen's Park. Este edificio, construido a finales del siglo pasado, es la sede del cuerpo legislativo y del gobierno provincial. Recorreremos la zona universitaria y subiremos a la torre de telecomunicaciones que domina la ciudad con sus 551 m de altura. A la hora convenida cogeremos el vuelo a Calgary y cuando llegemos saldremos hacia las Rocosas hasta la población de Banff, importante centro de esquí y alpinismo, donde nos alojaremos las próximas dos noches.

#### **8º Día – Banff – lago Moraine - lago Louise - Banff.**

Desayuno en el hotel. Después de hacer un breve recorrido panorámico por la ciudad de Banff, seguiremos la carretera que se dirige hacia la parte alta del valle del río Bow y veremos la cima Temple, así como también espléndidas panorámicas del valle de los Diez Picos. A continuación llegaremos al lago Moraine, de aguas de color turquesa y rodeado por un impresionante anfiteatro de montañas. Almorzaremos y luego continuaremos nuestro camino hasta llegar al lago Louise, donde se refleja el glaciar Victoria. Las aguas, según las horas, experimentan una metamorfosis de tonalidades sorprendentes. Conoceremos este entorno de belleza extraordinaria y a continuación regresaremos a nuestro hotel de Banff. Cena y alojamiento.

#### **9º Día – Banff – glaciar Columbia - Jasper.**

Después de desayunar, enfilaremos la ruta transcanadiense, bordeando los espectaculares lagos Peyto y Bow. Esta bonita etapa nos permitirá ver lagos de aguas cristalinas, cimas nevadas y bosques frondosos hasta llegar al restaurante donde almorzaremos. Por la tarde, utilizaremos un vehículo especialmente equipado para llegarnos al glaciar Columbia, de 300m de grosor. El recorrido sobre el hielo nos permitirá ver la gran cantidad de arroyos y brechas del glaciar. Más adelante la ruta nos llevará a las cascadas Athabasca y finalmente, llegaremos a Jasper, población situada en la vertiente oriental de las rocosas justo en el centro del parque nacional al que da nombre. Cena y alojamiento en el hotel.

#### **10º Día – Jasper – lago Medecine – lago Maligne - Jasper.**

Desayuno en el hotel. Esta mañana saldremos en dirección al desfiladero Maligne, el más largo y espectacular de las Rocosas. Saliendo del desfiladero bordearemos el lago Medecine y finalmente encontraremos el lago Maligne, de 22 km de largo y 1,5 km de ancho. Este lago es uno de los más espectaculares de las Rocosas. Nos embarcaremos para hacer un paseo por el lago y apreciar el cambio de tonalidad del agua que pasa de un verde a un azul intenso. Al acabar la visita regresaremos a Jasper para almorzar y disfrutar libremente de la tarde en este maravilloso lugar. Cena y alojamiento en el hotel.

#### **11º Día – Jasper – Edmonton - Vancouver.**

Desayunaremos y saldremos hacia Edmonton. El trayecto, de gran belleza por su cantidad de bosques y bonitos paisajes de postal, nos acercará hasta la ciudad de Edmonton, donde al llegar almorzaremos. Por la tarde cogeremos el vuelo que nos llevará a Vancouver, una de las ciudades más bellas del mundo y considerada una de las que gozan de mayor calidad de vida de Canadá. Al aterrizar nos dirigiremos al hotel donde cenaremos y nos alojaremos las próximas tres noches.

#### **12º Dia – Vancouver – Victoria - Vancouver.**

Después de desayunar nos dirigiremos al puerto de Vancouver donde cogeremos los hidroaviones para ir a Victoria, principal ciudad de la isla de Vancouver y capital de la Colúmbia Britànica. Durante el vuelo panorámico disfrutaremos de unas impresionantes vistas sobre la bahía de Vancouver. Tan pronto como llegemos empezaremos una excursión con lancha para ver la fauna marina. Si las condiciones son favorables podremos ver orcas, hojuelas, leones marinos y una gran variedad de aves. Almorzaremos y por la tarde visitaremos los magníficos jardines Butchard. El matrimonio Butchard comenzó a arreglar una antigua cantera agotada y abandonada y la reconvirtieron en unos extraordinarios jardines que nosotros conoceremos. Al finalizar la visita nos trasladaremos a Swartz Bay para coger el ferri del estrecho de Georgia y regresar al continente. Cena y alojamiento.

#### **13º Dia – Vancouver.**

Desayunaremos y saldremos a conocer la preciosa ciudad de Vancouver, bañada por el Pacífico y rodeada de montañas. Durante el recorrido conoceremos el parque Stanley. En este parque veremos los tótems de los indígenas del Pacífico y acto seguido enfilaremos la ruta que nos llevará hasta el puente Capilano. Pasaremos a pie por este espectacular puente colgante y luego almorzaremos en el mercado de Granville. Por la tarde visitaremos los barrios de Gastown y Chinatown y dispondremos de un rato de tiempo libre para pasear antes de ir a cenar a un restaurante local.

#### **14º Dia – Iniciamos el retorno a Barcelona.**

Después de desayunar nos trasladaremos al aeropuerto de Vancouver para coger los vuelos de regreso a Barcelona. Cena y noche a bordo.

#### **15º Dia – Llegamos a Barcelona.**

Esta mañana aterrizaremos en Barcelona y daremos por finalizado el viaje.

### **PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL**

**10.725.- € (IVA incluido)**

**1.995.- € (IVA incluido)**

#### **EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos con la compañía Air Canadá, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 4\*\*\*\* durante todo el recorrido, exceptuando a Banff y Jasper que son categoría turista. • Servicio de maletas en los hoteles. • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coincidan en horario de vuelo. Desayunos tipo americano. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita a Quebec y la cascada de Montmorency. • Visita a Montreal. • Visita a Ottawa. • Crucero por las Mil Islas. • Visita a Toronto. • Visita a las cascadas Niágara con sobrevuelo en helicóptero y recorrido en barco. • Visita a Banff. • Visita a los lagos Moraine, Louise, Medecine y Maligne. • Excursión con vehículo especial sobre el glaciar Columbia. • Visita a las cascadas Athabasca. • Visita a Vancouver. • Vuelo panorámico con hidroavión hasta Victoria. • Visita a Victoria con excursión para ver la fauna marina. • Visita a los Jardines Butchard. • Seguro de asistencia en viaje.

\* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.



**SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:**

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

**CONDICIONES DE RESERVA:**

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.